



envia TEL baut das Glasfasernetz für Unternehmen in Cottbus weiter aus

Der Telekommunikationsdienstleister verlegt ab Ende September in den Gewerbegebieten Gallincher Hauptstraße, GE 2 Lange Straße, GE 5 Lange Straße, Am Schorbuser Weg sowie Am Te- lering leistungsstarke Glasfaserinfrastruktur. Darüber hinaus verdichtet das Unternehmen sein Breitbandnetz in den Gewerbestandorten Siedlung Nord I bis III sowie in zahlreichen Standorten im Cottbuser Osten. Dazu gehören der Stadtring West, die ehemaligen Industriegebiete Ost I und Ost II, die Standorte Merzdorf am Sportplatz, Am Merzdorfer Weg, Dissenchen Nord, Dissenchen Süd I, An der Pastoa, Am Alten Heizkraftwerk und Am Neuen Heizkraftwerk.

Insgesamt werden mehr als 12 Kilometer Glasfaserleitungen in den Cottbuser Gewerbestandor- ten verlegt und zirka 1,5 Millionen Euro investiert. Den rund 450 ansässigen Unternehmen und Gewerbetreibenden steht künftig Highspeed-Internet zur Verfügung, das je nach Bedarf Übertra- gungskapazitäten bis 10 Gigabit pro Sekunde ermöglicht.

Holger Kelch, Oberbürgermeister der Stadt Cottbus/Chósebuz, begrüßt den Breitbandausbau: „Um den von Bund und Land geförderten Breitbandausbau voranzutreiben, startete die Stadt im März 2019 ein Markterkundungsverfahren. Dass die envia TEL GmbH in fast allen Gewerbegebiete- ten der Stadt den eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau beschleunigt, ist ein gutes Signal für die Stadt und insbesondere für die Gewerbetreibenden. Eine hervorragende Infrastruktur wird mehr denn je nachgefragt, insofern steht einer Vermarktung kommunaler Gewerbeflächen nichts im Weg. Für die verbleibenden Gewerbegebiete werden wir noch in diesem Jahr das Vergabeverfah- ren starten.“

Voraussichtlich Anfang des kommenden Jahres wird der Ausbau und die Verdichtung des Glasfa- sernetzes in den Gewerbestandorten fertiggestellt sein. envia TEL richtet auf Wunsch die ent- sprechenden Glasfaserdirektanschlüsse kostenpflichtig ein und bietet auch die passenden Inter- net-, Telefon- und Vernetzungsdienste.

„Die stetig steigende Datenmenge verlangt nach immer schnelleren und leistungsfähigeren In- ternetanschlüssen. Mit dem Glasfasernetz setzt Cottbus auf die zukunftssichere Lösung. Denn nur die Glasfasertechnologie ist in der Lage, heutige und künftige digitale Anforderungen von In-



Pressemitteilung

Markkleeberg, 29.07.2020



dustrie und Gewerbe zuverlässig zu erfüllen“, erklärt Stephan Drescher, envia TEL-Geschäftsführer. „Wir danken der Stadt für Ihre Unterstützung und die Zusammenarbeit. Gemeinsam stärken wir so die Zukunftsfähigkeit der Region.“

Das Unternehmen investiert kontinuierlich in den Glasfaserausbau am Standort Cottbus. In den letzten Jahren hat envia TEL die Gewerbestandorte Seegraben und Lipezker Straße an ihr Glasfasernetz angeschlossen und rund 5 Kilometer Glasfaserleitungen verlegt. Zusammen mit dem Ausbau und den Netzverdichtungen in diesem Jahr wird envia TEL mehr als 80 Prozent der Gewerbestandorte in Cottbus eigenwirtschaftlich mit zukunftssträchtigen Glasfaserleitungen erschlossen haben.

envia TEL baut ihr rund 6.000 Kilometer langes, eigenes Glasfasernetz in Mitteldeutschland kontinuierlich aus. Damit erreichen wir mehr als 40.000 Firmen, die unter anderem in rund 350 Gewerbegebieten in Brandenburg, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen ansässig sind.

Informationen zum Breitbandausbau und den Highspeed-Produkten der envia TEL gibt es unter: www.gigabitnetz.enviatel.de

Pressekontakt

Romy Naumann-Kluge
Referentin Unternehmenskommunikation
envia TEL GmbH
T 0341 120-7062
E presse@enviatel.de
I www.enviaTEL.de

Hintergrund

Die envia TEL GmbH (envia TEL) mit Sitz in Markkleeberg ist der führende regionale Telekommunikationsdienstleister und Netzbetreiber für Industrie, Gewerbe und Carrier in Mitteldeutschland. Mit einem eigenen Hochgeschwindigkeitsnetz von zirka 6.000 Kilometern Glasfaserkabel sorgt envia TEL für eine breitbandige und sichere Anbindung an die weltweiten Netze. Das Unternehmen bietet Produkte und Dienstleistungen im gesamten Spektrum der Telekommunikation, individuelle Telekommunikationslösungen und Carrier Services. Rund 6.000 Kunden sind von den Angeboten und Lösungen überzeugt. envia TEL ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM) und beschäftigt 177 Mitarbeiter in Chemnitz, Cottbus, Halle, Markkleeberg und Taucha.

